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ACTA DE LA JUNTA DE PORTAVOCES CELEBRADA 

EL DÍA 24 DE FEBRERO DE 2025 
 

 

En el despacho de la Alcaldía del Excmo. Ayuntamiento de Mérida, siendo las 10 

horas del día 24 de febrero de 2025, se reúnen los miembros de la Junta de Portavoces de la 

Corporación Municipal, para celebrar sesión ordinaria, y a la que asisten las siguientes 

personas: 

 

 

Alcalde –Presidente  

 

D. Antonio Rodríguez Osuna 

 

Vocales 

 

D. Julio César Fuster Flores (Portavoz del grupo Socialista) 

Dña. Eulalia  Casado  Vidal(Portavoz suplente del grupo Popular) 

Dña. Marta Garrido Moreno (Portavoz del grupo VOX) 

D. Miguel Valdés Marín (Portavoz del grupo Por Mérida)  

D. Óscar Fernández Moruno (Portavoz del grupo Mixto) 

  

Secretaria 

 

Dña. Mª Mercedes Ayala Egea, Secretaria General del Pleno, que da fe del acto. 

 

 

 

 Seguidamente, por la Presidencia se comprobó que había quórum suficiente para 

celebrar la sesión, iniciándose de inmediato con objeto de tratar los siguientes asuntos:  

 

PUNTO 1º.- ACTAS ANTERIORES.- 

 

Previamente repartido el borrador del acta correspondiente a la sesión celebrada el día 

24 de enero de 2025, los miembros de la Junta de Portavoces, por unanimidad de los 

presentes, dieron su aprobación a la misma. 

 

 

PUNTO 2º.- PRÓXIMO PLENO.- 

 

 Por el Sr. Alcalde se puso de manifiesto que la sesión plenaria del mes actual iba ser 

convocada para el jueves próximo ,con los asuntos que se dictaminen y las mociones o 

proposiciones que se decidieran en esta sesión. 
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 La Sra. Garrido Moreno dijo que quería fuera tratada en Pleno una Moción de su grupo 

municipal -VOX- sobre la central nuclear de Almaraz, así como otra sobre la gestión de 

residuos domésticos orgánicos y peligrosos. 

 

 El Sr. Alcalde anunció que también el grupo Socialista iba a presentar una Moción 

sobre el tema de Almaraz, pues tenían una visión diferente. 

 

 Por su parte, el Sr. Valdés Marín solicitó que se incluyera una proposición del grupo X 

Mérida, a la que ya en Comisión se había incorporado una aportación del grupo Socialista. 

Además, sugirió a los grupos VOX y Socialista que se intentara llegar a un acuerdo sobre una 

posición municipal entorno al tema de la central nuclear. 

 

 El Sr. Fuster Flores se comprometió a intentar llegar a un acuerdo con los distintos 

grupos municipales para la presentación de una Declaración institucional sobre Almaraz, 

aunque suponía iba a ser difícil. 

 

 Tras lo cual, y habiendo deliberado previamente, se acordó el siguiente orden del día 

para el Pleno ordinario a celebrar el día 27 de febrero de 2025, a las 9 horas y 30 minutos: 
 

 1.- Aprobación Actas sesiones anteriores. 

 2.- Decretos de la Alcaldía y Órdenes de los Concejales Delegados  

 3.- Declaración Institucional del Pleno de la Corporación municipal de Mérida por el  día 

 8 de marzo, Día Internacional de las mujeres, suscrita por los grupos municipales 

 Socialista, Popular, Por Mérida y Unidas por Mérida. 

 4.- Aprobación provisional, si procede, de la modificación de la Ordenanza fiscal 

 reguladora del servicio de transporte urbano de superficie. 

 5.- Aprobación provisional, si procede, de la modificación de la Ordenanza fiscal 

 reguladora de la tasa por la prestación del servicio de retirada y recogida de vehículos  en la 

 vía pública. 

 6.- Aprobación provisional, si procede, de la modificación de la Ordenanza fiscal 

 reguladora de la tasa por estacionamiento de vehículos de tracción mecánica en zonas 

 reguladas. 

 7.- Aprobación provisional, si procede, de la modificación de la Ordenanza reguladora del 

 precio público por utilización de aparcamientos municipales de superficie. 

 8.-Aprobación, si procede, de medidas de reposición de la realidad física alterada en 

 expediente de disciplina urbanística RL 10/2024. 

 9.- Propuesta de resolución en expediente de disciplina urbanística SAN 10/2024 Promotor. 

 10.-Propuesta de resolución en expediente de disciplina urbanística SAN 10/2024 Constructor. 

 11.- Aprobación, si procede, de medidas de reposición de la realidad física alterada en 

 expediente de disciplina urbanística RL 13/2024. 

 12.- Propuesta de resolución en expediente de disciplina urbanística SAN 13/2024. 

 13.- Proposición suscrita por el grupo municipal Por Mérida para regular los Vehículos de 

 Movilidad Personal (VMP). 
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 14.- Proposición suscrita por el grupo municipal Vox relativa a la recogida separada de 

 residuos orgánicos y domésticos peligrosos para su valoración. 

 15.- Ruegos y preguntas.  

 

PUNTO 3º.- RUEGOS Y PREGUNTAS.- 

 

  En primer lugar, el Sr. Valdés Marín propuso que se estudiara la posibilidad de incoar 

expediente para nombrar hija adoptiva de Mérida a Lola Dorado, por la importante labor que 

desarrolla en temas de voluntariado y en la asociación ELA Extremadura, de la que es 

presidenta. 

 

  El Sr. Alcalde respondió a la propuesta del Sr. Valdés diciendo que todos los días se 

recibían en el Ayuntamiento peticiones parecidas y en relación con personas que también eran 

merecedoras de esta distinción. Por ello, se intentaba tramitar únicamente las propuestas que 

representaban una excepcionalidad o eran provenían de la sociedad civil. Por lo que, en este 

caso, sugería que la petición viniera de la Asociación del Voluntariado. 

 

  La Sra. Casado Vidal manifestó que coincidía con la apreciación de que había muchas 

personas en el sector socio sanitario que también merecían un reconocimiento a su labor. 

 

  En relación con el tema de la central de Almaraz, el Sr. Fuster Flores anunció que iba a 

intentar con los presentes que pudiera ser presentada una Declaración Institucional, tal y como 

había manifestado antes. 

 

  Seguidamente, el Sr. Valdés Marín preguntó sobre la empresa de cátodos que quería 

instalarse en Mérida, siendo contestado por el Sr. Alcalde informando que sus representantes 

estaban trabajando en la tramitación de los permisos y autorizaciones correspondientes. 

 

  Y, finalmente, la Sra. Casado Vidal preguntó sobre las obras que se realizaban el 

conjunto residencial de la rotonda de la Urbanización El Prado. Sobre esta cuestión, de nuevo 

el Sr. Alcalde dijo que se están ejecutando obras de rehabilitación y terminación de las 

viviendas allí proyectadas y que se iban a ejecutar más viviendas, en régimen de alquiler, 

promovidas por el Gobierno de España. 

 

 

 Y no suscitándose cuestión alguna más, el Sr. Presidente, D. Antonio Rodríguez 

Osuna, levantó la sesión, siendo las 10 horas y 48 minutos, redactándose la presente Acta que 

como Secretaria, CERTIFICO.- 

 

Vº Bº  EL ALCALDE 
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